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#323 История  языков  Земли.  Послания  внеземных  цивилизаций:  как
общаться с инопланетянами? Лингвист

 
 
14 августа 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Алла - психолог, доктор культурологии;
МидгасКаус  -  представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни.
 
00:00 Начало видео.
 
00:22 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня рядом со мной присутствует мой
куратор,  специалист по биологии, психологии и инопланетной жизни МидгасКаус  с
планеты Эслер, и Алла. Здравствуйте, Алла!

Алла: Добрый день! Я представитель науки, психолог и доктор культурологии.
Хочу задать разные вопросы. Поскольку я лингвокультуролог, то некоторые вопросы
задала бы по лингвистике. Но будут и другие вопросы.

 
01:00 Общение представителей разных цивилизаций.
Алла:  Первый вопрос: в Межзвездном Союзе существует много языков. Как

представители разных цивилизаций общаются друг с другом?
Ирина:  Представители  разных  цивилизаций  общаются  друг  с  другом

посредством автоматических переводчиков, которые входят в оснащение космических
кораблей, а также специальных космических костюмов.

Некоторые энтузиасты учат на своих планетах галактические языки. Но чаще
всего  общение  идет  через  переводчики,  которые  могут  голосом  переводить  слова
собеседника.  Причем,  есть  такие  настройки,  чтобы  голос  этого  переводчика
соответствовал голосу того, кто говорит.

Алла: Ничего себе!
 
01:51 Общение МидгасКауса с Ириной.
Алла: А Мид, когда с тобой общается, он тоже через переводчика общается?

Или он знает русский язык?
Ирина: (МидгасКаус)  Я  изучал  русский  язык,  но  конкретно  сейчас  я

разговариваю мысленно. Там не требуется знание языков. Там мыслеформы.
Алла: Получается, если кто-то выходит в Астрал, как плеядианцы говорят, что

они собираются в Астрале, там вообще не нужны никакие языки. Там общение через
мыслеформы.

Ирина: Да.
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02:22 Общение в Астрале.
Ирина: (МидгасКаус)  Ирина  общается  через  Астрал  даже  с  плазмоидами,

которые  землян  первый  раз  видят.  Все  равно  она  понимает  их  и  переводит,
естественно, через свой уровень понимания, через свой лексикон и так далее.

У нее хорошо получается передать образы, так как кроме чипов, она еще имеет
большой опыт взаимодействия с разными типами цивилизаций, в том числе в Астрале.

 
02:47 Влияние уровня развития контактера на передаваемую информацию.
Алла: Учат  переводить?  Или  это  естественная  способность,  которая  есть  у

человека?
Ирина: (МидгасКаус)  Я  Вам  скажу  как  специалист  по  контактам  с

инопланетными цивилизациями.  Способность переводить зависит не только от чипа
или от опыта. Она зависит и от содержимого сознания самого контактера, его объема
знаний,  его  общего  культурного,  научного  и  мировоззренческого  уровня.  Так  как
всегда ретрансляция передачи знаний куратора идет через индивидуальный лексикон
контактера.

Алла: Поэтому может быть разная трансляция одной и той же мысли у разных
контактеров?

Ирина: (МидгасКаус)  Да. Еще здесь важно умение контактера расслабляться
умственно  и  включаться  в  мысленный  поток  куратора.  Для  этого  необходимы
открытость, доверие, чистота сердца.

В разуме не должно быть жестких установок, которые отсекают неподходящие
к установкам программы и идеи куратора.

Алла: Получается,  что  ты  должен  быть  сам  пуст,  без  всяких  собственных
концепций? Тогда ты услышишь?

Ирина: (МидгасКаус) Концепции могут быть, но они не должны быть жесткие.
Есть такое понятие у вас в психологии, Вы как психолог, несомненно, о нем знаете.
Оно называется «гибкость мышления».

Контактер, который обладает совершенной передачей знаний куратора, должен
этим обладать. Чем больше гибкости ума контактера, тем он точнее передаст знания
куратора.  Чем  меньше  гибкость  ума  контактера,  чем  жестче  его  ментальные
конструкции, тем больше он вложит в этот контакт своего отношения и окраски.

 
05:07 Работа куратора с сознанием контактера.
Алла:  Еще  такой  вопрос.  Когда  Ира  переводы  делала,  там  было  такое,

например:  «Я  сейчас  посмотрю  в  сознании  контактера  подходящий  образ».
Получается, что тот, кто входит в сознание, тоже там что-то видит и ищет?

Ирина: (МидгасКаус) Да. Он ищет в ментальном поле подходящий образ или
слово, которое есть в памяти контактера, и которое может точнее передать его мысль.
Я несколько раз слышал от сущностей, которые контактировали с Ириной, особенно из
Духовного мира и воплощенных, что язык землян очень беден. Не конкретно Ирины, а
даже от тех, которые контактировали с другими контактерами, что язык землян очень
беден для передачи этих понятий.

Алла: Когда  Ирина  говорит,  иногда  видно,  что  она  этого  слова  не  знает.
Например,  я  помню «ингибиторы».  Я помню Иру:  «А что  это?».  Вот  здесь  откуда
берется слово?

Ирина: (МидгасКаус)  Я  уже  сказал,  что  берется  содержимое  памяти
контактера.  Она  может  не  помнить  значения  всех  этих  слов.  Этот  человек  читал,
изучал  разнообразную  литературу.  Вполне  возможно,  что  в  памяти  это  слово
отложилось. И, естественно, мы пользуемся тем, что есть.



Если она сама не знает об этом, конкретно не изучала, допустим, медицину или
биологию, она может переспросить.

Алла: Понятно, что у нас в памяти содержится гораздо больше.
 
06:58 Память.
Алла: Тогда,  кстати,  вопрос про память. Когда я слушаю конференции, то я

поражаюсь вашей памяти. Мид, допустим, говорил про Библию. Цитировал Тору. И
когда у него спрашивали, специально ли он это изучил, он говорил: «Нет, в школе».
Для меня это невероятно. Я каждый раз к лекции готовлюсь и перечитываю, потому
что забываю.

Возникает  вопрос:  у  Вас  особая  память?  Или у  нас  такая  же,  просто  мы не
умеем ею пользоваться?

Ирина: (Мид говорит). Когда мне задают вопрос, который я не изучал или не
помню его, то я так и говорю, что этого не помню. Но все, что относится к Торе и к
Библии вообще, это входит в данные Межзвездного Союза по Земле.

Эти данные я изучал особенно тщательно, потому что готовился к контактам с
землянами. Это во-первых. А во-вторых, это был мой личный интерес. Потому что мне
была  интересна  история  Земли  еще  до  того,  как  я  решил  стать  специалистом  по
контактам с вами.

Алла: Понятно. Интерес такой. Но все равно у нас есть проблема: мы забываем
очень многое. Слова, действительно, есть в памяти, но они где-то глубоко. И ты не
можешь их вытащить. И то же самое касается связанной информации. Ты читал ее,
знаешь. Студенты на экзамене мучаются, потому что вроде бы прочитал все, но забыл.

 
08:31 Развитие и использование памяти на Эслере.
Алла: Есть ли у вас какие-то наработки? У вас с памятью как? Вы лучше нас

запоминаете? Или так же запоминаете?
Ирина: (МидгасКаус)  Память  совершенствуется,  начиная  со  школьного

возраста, самой системой образования. Дело в том, что мы не загружаем в свою память
те  сведения,  которые  могут,  например,  относиться  к  специальным  знаниям
математики, алгебры, химии и так далее. Все, что могут посчитать машины.

Мы обращаем  больше внимания  на  изучение  естественных  наук,  Духовного
мира. плазмоидных миров, общественных наук, космоса и так далее. Мы свою память
направляем на запоминание не терминов и формул, а образов. И это развивает память.

Алла: У вас есть какие-то техники развития памяти?
Ирина: (МидгасКаус)  Да.  У  нас  есть  специальные  методики  преподавания,

когда  учитель  поддерживает  высоковибрационный  эмоциональный  фон  у
обучающихся:  чувство  радости,  вдохновения,  энтузиазма,  стремления  к  познанию
нового. И этот положительный эмоциональный фон улучшает память за счет того, что
положительно  заряженные  эмоциональные  образы  откладываются  в  памяти  более
яркими формами.

Алла:  По сути  то,  что  интересно,  ты запоминаешь.  А то,  что не интересно,
забываешь. Можно сказать, так получается.

Ирина:  (МидгасКаус)  Да.  Интерес  -  это  положительно  эмоционально
окрашенная информация.

 
10:30 Праязык до войны 12000 лет назад. Вавилонская башня. Разделение

человечества на расы. Происхождение языков.
Алла: Еще из сообщений Ирины известно, что раньше язык был слоговый. В

том  смысле,  что  слоги,  которые  составляют  слово,  были  значимы.  Это  праязык,



который был до войны? Это искусственно создано или естественно? Откуда сам язык
такой?

Ирина:  (МидгасКаус)  Дело  в  том,  что  до  войны  12  тысяч  лет  назад  на
большинстве территорий единого материка племена, которые там жили, пользовались
языками, произошедшими от упрощенного тумесоутского, который был дан вашими
создателями первым людям.

Люди разошлись по разным сторонам. Он мне сейчас показывает, что материк
был большой, и на территории современной Австралии. Антарктида тоже там была с
краю. Она не была островом, отделенным океаном,  она была соединена с основной
землей.

Алла: Это был пратумесоутский язык?
Ирина: (МидгасКаус) Да. Это был упрощенный тумесоутский язык. Но люди

разошлись  по  разным  местам  этого  материка.  И  они  строили  крупные  города  и
конгломераты городов, в основном на побережье этого единого океана.

Алла: И все говорили на одном языке?
Ирина: (МидгасКаус) Так как они жили далеко друг от друга, обособленно, то

их языки стали отличаться друг от друга.  Появилось много новых слов, которых не
было  в  том  упрощенном  тумесоутском.  Упрощенные  тумесоутские  слова  тоже
менялись. Язык - это динамичная структура, она меняется.

Алла: Конечно.
Ирина: (МидгасКаус) А праязык образовался не из тумесоутского, а из слогов.
Сначала образовались руны. Они были не только скандинавские и славянские.

Руны были практически по всей Земле.
Алла: Руны – это форма написания. Это не форма общения.
Ирина: (МидгасКаус) Каждая руна обозначала определенное понятие. А потом

это понятие стали обозначать слогом.
Алла:  Получается,  до  войны  был  упрощенный  тумесоутский  язык.  Все

разошлись  по  разным  местам.  Начал  меняться  язык.  Потом  война.  Часть  народа
эвакуировали.  И  те,  которые вернулись,  продолжали разговаривать  на  облегченном
тумесоутском?

Ирина: (МидгасКаус) Через чуть меньше тысячи лет после войны первые люди
попытались  построить  первый  корабль,  чтобы  добраться  до  Луны.  Но  он  был  не
совершенный. В вашу мифологию это вошло под названием Вавилонской башни.

Алла: Понятно.
Ирина: (МидгасКаус) С этого момента пошло разделение языков. Потому что

создатели: бурхадцы и тумесоутцы, спустились к этим людям и сказали, что им рано
еще  посещать  космос.  Они  сначала  должны  обустроить  всю  Землю.  «Сначала
займитесь Землей».

Люди сказали:  «Как мы займемся Землей, если она слишком большая,  а нас
слишком мало?». Им ответили: «Если вы расселитесь по разным материкам, которые
уже разделились, то этот процесс будет у вас идти быстрее».

Люди  согласились  расселиться.  И тогда  были проведены  мини-генетические
мутации,  чтобы этих людей расселить  по разным географическим и экологическим
зонам. И они от этого приняли разный цвет кожи, разное строение черепа, лица, цвет
волос.

Первая  цель  -  чтобы  они  приспосабливались  жить  в  разных  климатических
зонах, а вторая - чтобы они учились контактировать друг с другом, преодолевая в себе
ксенофобию.

Каждой из этих групп, из которых потом развились современные народы, был
дан язык разных планет. Например, предкам китайцев, а потом и японцев (у них общий



предок был), был дан упрощенный язык Шо-Харики. Поэтому у них шипящих больше
- «чань», «шинь».

Алла: Понятно! А славянский язык?
Ирина: (МидгасКаус) Славянский язык – упрощенный Шимор. Шиморский –

славянские племена.
Все,  что относится  к кельтам,  к европейским народам,  это был упрощенный

бурхадский. Упрощенный тумесоутский остался у семитских племен.
 
16:11 Слоговый праязык. Значение слогового праязыка для жрецов.
Алла: У тумесоутского и бурхадского языков слоговое значение, т.е. каждый

слог имеет значение?
Ирина: (МидгасКаус) Нет. У них просто были слова. А уже потом они их стали

сами разбивать на слоги.
Алла: У них такого нет? Это у нас так было сделано, как будто бы специально

смоделировано? Это было некоторое моделирование?
Ирина: (МидгасКаус) Слоговый язык стал появляться уже потом. Примерно 7–

7,5  тысяч  лет  назад,  может,  10  тысяч  лет  назад  появились  первые  конструкции
слогового праязыка.

Алла: А зачем это было сделано? Это же было искусственно сделано? Какое в
этом значение?

Ирина: (МидгасКаус) Исследователи, которые в то время работали на Земле,
собрали  сведения,  которые  позволяют  заключить,  что  это  было  сделано  для  того,
чтобы жреческие сословия могли между собой общаться, не посвящая в свое учение
других людей.

И также они общались с плазмоидными цивилизациями слогами. Плазмоидам
так общаться гораздо проще.  

Алла: Понятно. По сути эта была такая шаманская нагрузка, сакральная даже,
если брать такое слово.

Ирина:  (МидгасКаус)  Для  них  любой,  кто  выполняет  ритуалы,  хоть  он  с
бубном пляшет,  в любом случае  жрец.  Потому что они сведения о религиоведении
берут из сознания контактера, в том числе моего.

 
18:09 Пиктограммы и руны. Значение слога «Ра».
Алла: Понятно. Это специальная практика для общения с плазмоидами.
Ирина:  (МидгасКаус)  Да,  поэтому  они  стали  брать  какой-то  слог,  стали

изображать,  а  не  просто  говорить  на  упрощенном  языке.  Сначала  ведь  не  было
письменности.  В  вашей  истории  известен  дописьменный  период.  Он  называется
«доисторический».  Потом  стали  появляться  так  называемые  пиктограммы,
обозначающие людей или предметы.

Алла: Да, я видела. У нас много таких в России, не одно место.
Ирина:  (МидгасКаус)  Пиктограммы  это  еще  не  праязык.  Они  обозначали

просто какое-то слово обычного языка этого племени. А потом стали появляться руны.
Те  знания,  которые  им  передавали  плазмоиды,  они  передавали  им  знаками.  Знак
фиксировался  в  их  разуме  как  несколько  черточек.  И  эти  несколько  черточек
составляли руну.

Алла: А почему плазмоиды передавали эти черточки? Руны - это действительно
черточки, палочки. Почему не образы, а символы?

Ирина:  (МидгасКаус)  Они  передавали  и  образы.  Просто  сам  разум  этих
контактеров переводил образы в черточки, чтобы лучше их запомнить.

Алла: По сути, письмо так родилось, чтобы как-то общаться с плазмоидами.



Ирина:  (МидгасКаус)  Да.  Потом  этими  буковками,  этими  рунами  стали
обозначать и обычные слова,  которые были в языке.  И внутри жреческих сословий
родились слоговые языки.  

Как  они  рождались?  Например,  к  ним  приходили  плазмоиды  Солнца  под
именем Ра.  И они слышали это как «ра». И потом они думали,  какими черточками
обозначить  это  сочетание  звуков  «р»  и  «а».  Вы,  если  увидите,  как  буква  «р»
обозначается в разных рунических алфавитах и современных алфавитах, то увидите
некоторую фигурку, похожую на топорик. Он может быть с одной или двумя ручками.

Что  обозначал  именно  этот знак?  Этот  знак  обозначал  древний инструмент,
которым рубили лес. А почему именно им этот звук изображали? Потому что звук «р»
стал обозначать «разделение», «отделение», «отделять», «разрубать на части». Он стал
обозначаться топориком.

Если  вы посмотрите  на  «а»,  то  она  очень  разнообразное  очертание  имела  в
разных алфавитах.  Там отличались  очень  сильно прописная  буква  «а» и  маленькая
буква «а».

Если мы посмотрим на первоначальный финикийский алфавит, то мы увидим
что-то вроде головы быка.

Алла: Получается, что слоговое было не только в русском, а во всех языках?
Мы можем найти и в английском, и во французском языках? Или все-таки в каких-то
языках есть, а в каких-то нет?

Ирина: (МидгасКаус)  Английский, французский, датский, греческий, иврит –
они все произошли уже позже от единого корня.

Алла: Да. Индоевропейские корни.
Ирина: (МидгасКаус) Буква «а» первоначально обозначалась, как голова быка.

Бык был не просто животное. Бык в древних культурах имел значение некоторой силы
энергии.

Алла: Понятно, он же мощный.
Ирина:  (МидгасКаус)  Да.  И  причем  «а»  обозначала  «пространство»,  «силу

пространства»,  ту  энергию,  которую  в  него  вложили.  Я  в  общем  говорю.  Значит,
соединение  двух  звуков  «р»  и  «а»  обозначало  энергию  пространства,  которая
разделяет, которая отделяет свет от тьмы в данном случае. А это Солнце. Когда оно
восходит, оно отделяет.

Алла:  Сейчас языки меняются. Основа остается? Или она начинает уходить?
Появляются  новые  слова.  Остается  ли  эта  основа?  Имеет  ли  она  какое-то
самостоятельное значение? Мы же не знаем этих смыслов.

Ирина: (МидгасКаус) Чтобы дать какое-то название явлению или предмету в
современной жизни, люди пользуются теми же буквами, теми же звуками.

Алла: Да.
Ирина: (МидгасКаус) Но какой они смысл в них вкладывают, нужно приводить

пример. Потому что есть разные законы словообразования в разных языках. Особенно
богаты возможности словообразования, насколько я изучал, в русском языке.  

 
24:37 Смысл и значения новых слов.
Алла: Да, у нас, действительно, очень много разных способов создать слово.
Ирина:  (МидгасКаус)  Бывает,  что  создатель  нового  слова  интуитивно

чувствует значение слогов, возможно, это один из древних воплощенных жрецов или
плазмоидов. И складывает из них какой-то близкий смысл.

Чтобы посмотреть, что бы значило это слово на древнем языке, для этого нужно
разбить слово по слогам и буквам и посмотреть, что оно означало. Бывает, описывает
точно, бывает, не совсем.



Алла: То есть это частично утрачено, а что-то на интуитивном уровне остается,
но это невозможно использовать. С другой стороны, если это совпадает, то повышает
вибрацию  слова?  Что  происходит,  если  совпадает  смысл  слова  с  тем  образом,  к
которому это слово прикрепляют?

Ирина:  (МидгасКаус)  Все  дело  в  том,  что  в  разных  областях  Земли  уже
разделенного  континента  формировались  несколько  типов  праязыков.  В  каждом
племени было одно значение слога, которое не совпадает со значением слога другого
племени.

 
26:18 Повышение вибраций от соединения определенных слогов.
Алла: Понятно. Все в разные стороны пошли. Можно сказать, что соединение

каких-то слогов повышает вибрации? Есть какие то исследования? Допустим, «Ра» -
Солнце. Или это зависит от того, как ты это произносишь, с какой мыслью? Само по
себе это не имеет значения.

Ирина:  (МидгасКаус)  Духовные  вибрации  –  это  энергия  души  человека.
Бывают  астральные,  ментальные  вибрации.  Они  зависят  от  тех  чувств  и  мыслей,
которые вложены в эти слова.

Алла: Человек может вложить во что-то? Само по себе это не имеет значения?
Ирина: (МидгасКаус) Я знаю об исследованиях ваших ученых влияния разного

слова на вибрации воды.
Алла: Молятся, например. Но это молитва.
Ирина:  (МидгасКаус)  Если  произносят  просто  положительные  слова:

«благодарю», «спасибо», «я тебя люблю», не обязательно молитву. А положительные
слова, которые вызывают у того, кто говорит, положительные ассоциации.

Эти положительные ассоциации вызывают в его душе подъем положительных
эмоций. А уже эти эмоции заряжают пространство, в том числе и воду, возле которой
говорит человек положительными энергиями.

А  если  этот  человек  говорит  отрицательные  слова?  (Ирина,  обращаясь  к
МидгасКаусу) Я тебя поняла, не надо примеров.

Алла: Я понимаю это. Эмоция, с которой мы произносим, заряжает воду. Если
робот произнесет эти слова безэмоционально, то ничего не произойдет. Будет просто
пустое. А когда я читаю «благодарю», то у меня в душе возникает благодарность.

Ирина: (МидгасКаус) Если робот произнесет в присутствии человека, который
слышит и понимает это слово, то у него тоже повысятся вибрации от этих слов. И он
может зарядить воду.

Алла: А если не будет человека? Сама по себе вода не зарядится. Потому что не
будет нагрузки именно эмоционального проживания слова.

Ирина: (МидгасКаус) Да.
 
29:01 Смысловая нагрузка синтаксиса.
Алла:  Есть предположения у наших филологов, что не только буквы, слоги,

слова несут смысловую нагрузку, а еще и синтаксис. Есть ли у вас исследования на эту
тему?

Ирина:  (МидгасКаус)  Синтаксис  -  это законы построения речи,  насколько я
понимаю.

Алла: Да. Законы построения речи. Например, в нашем языке мы очень редко
используем слово «иметь», а в английском языке часто используют слова «я имею». Не
«я имею собаку», а «у меня есть собака, дом». Даже если у меня есть купчая на этот
дом,  он  все  равно  «есть»,  т.е.  существует.  А  в  английском  «я  имею».  У  нас  есть
предположение,  что  это  усиливает  материалистическую  позицию.  Захватническую.



Все мне.
Ирина: Он сейчас улыбается.  (МидгасКаус) Это влияет скорее на ассоциации у

человека, который пользуется этой речью. И на ассоциации ребенка, который учится
этой речи. Эта речь, закладываясь в его подсознании и в его лексикон, потом влияет на
мировосприятие.

Например,  строки из  известной песни,  вы только послушайте,  как это будет
дисгармонично для вашего уха.  «Каждый хочет любить:  и солдат и моряк. Каждый
хочет иметь и невесту, и друга».

Алла: Да.
Ирина: Скажите, слух режет?
Алла: «Иметь и невесту, и друга». Да.
Ирина: (МидгасКаус) Вы представили, что иметь невесту и друга, это значит,

как бы, их обмануть что ли.
Алла: Как бы присвоить их. Невеста и друг – отдельные личности. Они не мои

личные. А я, как будто, их присваиваю.
Ирина: (МидгасКаус) Иметь. То есть слово «иметь» обозначает не только то,

что у меня есть. Это слово обозначает у многих русских людей «за счет кого-то».
Алла:  Да.  Это  тоже  есть.  У  нас  слово  «иметь»  многозначно.  У  нас  и

сексуальный смысл есть. «Если б я имел коня – это был бы номер, если б конь имел
меня – я б, наверно, помер». У нас есть и такие смыслы.

Ирина: (МидгасКаус) То есть слово «иметь» - это чем-то пользоваться. А такой
оттенок это слово имеет как раз из-за того, что сексуальным актом часто пользуются
для удовлетворения своих нужд, но при этом не думают о партнере.

 
32:30 Значения слов «богатый» и «деньги».
Алла: Да.  Получается,  что  в  языке  «иметь»  очень  распространено,  как  в

английском,  что  и  задает  определенные  установки  сознанию?  То  есть,  мы  к  миру
относимся  более  материалистически.  Такой  можно  сделать  вывод?  Стыдно  быть
богатым, условно говоря. Это в нашей культуре долго существовало.

Ирина: (МидгасКаус) Это имеет некоторое значение, не основополагающее, но
все же имеет. Например, слово «богатый» у вас ассоциируется со словом «Бог». Это не
случайно  так  сделано.  В  древности  люди,  которые  говорили  на  славянском  языке,
откуда эти слова привнесли в русский? Называли богатыми только тех, кто был богат
духовным знанием.

Алла: А потом это, видимо, перешло на деньги. И люди стали к этому плохо
относиться, потому что в деньгах Бога нет. Условно говоря. А Бог в Духе.

Ирина: (МидгасКаус)  Да.  А  при  чем  здесь  то,  что  деньги  имеют  сходное
звучание со словом «день»?

Алла: И что это тогда значит?
Ирина: (МидгасКаус)  Может быть,  вы слышали такую примету,  что  деньги

могут передаваться другому или забираться только днем?
Алла: Да, я слышала, что ночью нельзя отдавать. И у нас есть даже примета,

что если ты кому-то деньги отдаешь, ты кладешь их на тумбочку. Или куда-нибудь,
чтобы ты не отдавал из рук в руки.

Ирина: (МидгасКаус) Потому что раньше деньги долгий период человеческой
истории делались из золота. А золото всегда обозначало вибрацию Солнца, которое
светит днем. Сходное звучание слов «деньги» и «день».

Алла: Понятно. И отсюда приметы, которые сейчас уже не имеют отношения к
деньгам, потому что не золото мы передаем, а бумаги.

Ирина: (МидгасКаус) Долгое время считалось, что ночью Солнце уходит под



землю и там существует. И темное чудовище, обычно океан, его временно поглощает.
И чтобы не поглотило деньги, как Солнце, их запрещалось показывать ночью.

 
35:24 Синтаксис у инопланетных цивилизаций.
Алла: Вот смысл какой! Интересно.
Еще один вопрос: наши языки идут по пути упрощения. Синтаксис становится

проще. У нас уходят некоторые синтаксические тонкости. Это не быстро, но все равно
происходит. У них языки стабильны? Имеется в виду не лексика. Она меняется всегда.
А именно синтаксис меняется у них или нет?

Ирина:  (МидгасКаус)  Да,  конечно  он динамичен.  В нем быстро появляются
новые слова, новые связи между словами. И это происходит даже гораздо быстрее, чем
на Земле. Так как мы контактируем с большим количеством других цивилизаций. И их
названия, их слова, их лексикон тоже может частично переходить в наш. Взаимообмен
происходит.

Причем, у нас во многих языках Галактики тоже есть разные рода слов. Почему
вы их назвали именно «мужским», «женским» по названию полов?

Алла: У нас есть средний род.
Ирина:  (МидгасКаус)  Вы  их  не  назвали  «а»  и  «б»,  например.  «Первый»  и

«второй». Вы могли назвать один тип слов «солнечный», а этот «лунный». А почему
именно  мужчина  и  женщина?  Потому  что  там  отразилось  такое  понимание,  что  в
каждом  предмете,  так  как  этим  обозначаются  имена  существительные  в  первую
очередь,  заложены  две  энергии.  Или  их  разное  присутствие.  Или  какой-то  одной
больше, другой меньше. У вас отразилось такое понимание, тоже, кстати, идущее от
плазмоидов.

И эти энергии делились на плюс и минус. И одна называлась мужской, а вторая
женской. Это все сохранилось в китайском понимании инь-ян.

 
37:50 Средний род в языке.
Алла: А откуда средний род взялся?
Ирина: (МидгасКаус) Это предмет, в котором содержится равное количество

энергии, нейтральное, так сказать. У вас деление на плюс и минус. Мы это называем
«полярность  мышления».  Это  сохранилось  даже в  учении  о  планетарной структуре
атома.

Там плюс, минус и нейтрон - протоны, электроны и нейтроны. То есть мужское,
женское, среднее.  

Алла: И нейтральное.
Ирина: (МидгасКаус) Да. Видите, у вас везде троичность мышления.
Алла: Отец, Сын и Святой Дух.
Ирина: (МидгасКаус) Я хочу сказать, что в этом факте присутствует глубокий

философский духовный смысл. Потому что слово «Бог» у вас мужского рода.
Алла: Да.
Ирина: (МидгасКаус) И слово «Дух» у вас мужского рода. А, например, слово

«материя» у вас женского рода. А слово «тело» среднего рода. Здесь имеется в виду,
что Дух входит в материю, как мужчина сочетается браком с женщиной. И от этого
рождается тело, которое содержит энергии и материи, и Духа.

 
39:28 Язык на Эслере.
Алла: Интересно! Никогда бы про это не подумала! Насчет речи. У нас сейчас

есть компьютер, и речь становится простой, чтобы переписываться, быстрее написать.
И это отражается в общении. Говорят, что раньше речь была более развернута. Была



сложная конструкция. Как будто бы мы становимся проще. А у них речь меняется? Как
они разговаривают друг с другом? Развернуто? У нас есть причастные, деепричастные
обороты. Если с русским сравнить, с книжным текстом, у нас книжный текст более
сложный.

Ирина: (МидгасКаус) Например, на Эслере говорят образным языком. На одно
и то же слово может быть много синонимов.

Алла: Вы  красиво  говорите?  Есть  такая  культура  речи:  красиво  говорить?
Разнообразно, синонимично?

Ирина: (МидгасКаус) Да. Например, у нас есть такое понимание, как человека
назвать «воплощенным Духом». Или ребенка назвать «Светом моей Души».

Алла: Такая  метафоричность  языка.  У нас  она  как-то  уходит.  Раньше было
такое,  что  мы  тоже  называли  «лебедушка  моя».  А  сейчас  вкратце.  Никаких
«лебедушек».

Ирина: (МидгасКаус)  Когда  людей  сравнивали  с  любыми животными -  это
отголоски тотемизма. Человеку приписывали похожесть на тотема в разных целях.

 
41:29 Музыкальные направления на Эслере. Обучение детей пению.
Алла: Да. Тотемизм. Понятно.  У меня теперь вопросы по музыке. Есть ли у вас

традиция петь?
Ирина: (МидгасКаус)  Да.  Мы очень  любим песни.  Потому что песни –  это

сочетание  стихотворного  творчества  с  творчеством  сочинения  красивых  звуков,
соединенных  в  мелодию.  Есть  мелодика  текста,  и  есть  мелодика  музыки.  И  они
должны создать уникальное произведение, которое будет в Душе слушающих рождать
те же образы, которые родились в Душе поэта и композитора.

Алла: Есть традиция собираться вместе и петь? Или у вас концерты, туда все
приходят и поют? Или это друзья собираются и поют? Или и то, и другое?

Ирина: (МидгасКаус)  У  нас  есть  концерты,  где  собираются  и  поют  все
желающие по очереди.  Либо определенный план выступления у певцов. И они еще
делают, как у вас это называется, гастроли по Галактике.

Алла: А в школах учат детей петь?
Ирина: (МидгасКаус) Конечно. Мы уделяем этому внимание. Потому что когда

человек поет, в отличие от того, когда он рассказывает стихотворение, он больше туда
вкладывает свои энергии из чакры духовного сердца и чакры творчества.  

Алла: А голос развивается у вас? Природное есть или нет? Как у вас с этим?
Например, есть ли техники развития голоса, чтобы человек стал певцом? Он говорит:
«Хочу  быть  певцом».  У  нас  слушают  его  и  говорят:  «Нет.  У  тебя  голоса  нет,  до
свидания». А у вас так же?

Ирина: (МидгасКаус)  У нас не так.  У нас  не  на  звучание голоса  обращают
внимание, а, во-первых, на смысл этого произведения. И на чувства, которые выражает
певец.

Алла: У  нас  есть  много  разных  направлений.  Например:  рок,  поп,  фолк,
бардовская песня.  У нас можно разделись все песни на духовную музыку,  которую
поют в храмах, и светскую. У вас есть какие-то разделения? И с чем они связаны? С
текстами, с музыкой? С местом произнесения этих песен?

Ирина: (МидгасКаус)  Те,  которые у  нас  есть,  зависят  от  типа музыкальных
инструментов или их сочетаний, и от темпа самого пения. А от исполняемых песен – у
нас нет разделения на духовную, не духовную.  

Они у нас могут быть совершенно о разном. О разных переживаниях героев, о
литературных  произведениях,  об  исторических  периодах,  о  каких-то  реальных
жизненных случаях.



Алла: У  вас  все  хорошо  знают  эти  песни?  У  нас  нет  песен,  которые  нас
объединяют.  А раньше были.  У вас  как?  Какие-то  общие  песни есть,  или тоже  по
интересам?

Ирина: (МидгасКаус) Знаете, я следил за творчеством различных певцов, пока
еще не занимался своей работой.  Этим у нас  на  планете  больше всего  занимаются
женщины и дети, которые находятся дома. А так как я нахожусь почти постоянно в
контакте  с  моими  контактерами,  то,  конечно  же,  я  меньше  обращаю  внимания  на
песни.

Но они в первую очередь имеют у нас значение для подрастающего поколения.
Очень  много  песен,  которые  воспитывают  в  душах  детей  любовь,  сострадание,
сочувствие, желание помочь, стремление к звездам и т.д.

Я помню, я приходил к Ирине и переводил одну из песен на русский язык, как
смог.  Только там не  получилось  рифмы. Но я переводил ей смысл.  Она почему-то
назвала этот текст каким-то слишком философским. А для нас это нормальная песня.

 
46:18  Искусствоведы  на  Эслере.  Содержание  школьной  программы  на

Эслере.
Алла: Для вас это детсадовская песня, всякий ребенок ее поет. У вас есть люди,

которые  специализируются  на  музыке,  как  на  научном  направлении?  Есть  ли
музыковеды такие? Чем они занимаются? Что является предметы их анализа?

Ирина: (МидгасКаус) У нас есть историки искусства.
Алла: То есть они смотрят, как это все происходило?
Ирина: (МидгасКаус)  У  нас  есть  искусствоведы,  которые  изучают  влияние

различных произведений искусств на человека, на ноосферу планеты, на цивилизацию
в целом.

Алла: Отлично. И, соответственно, они могут сказать, как с помощью музыки
делать  духовное  очищение  пространства  и  планеты?  Можно,  чисто теоретически,  к
таким обращаться?

Ирина: (МидгасКаус) Конечно, можно, да.
Алла: Мне кажется, что это очень важно. И Мид сказал, что через пение можно

повысить вибрации людей.  
Ирина: (МидгасКаус)  Можно.  У  нас  искусствоведы  занимаются  тем,  что

изучают  разные  стили  стихосложения,  ритмы  мелодий,  которые  могли  бы  лучше
донести светлые идеи до умов слушающих. Причем, даже из разных рас.

Алла: Вот.  Я  этому  хочу  научиться.  У  меня  к  этому  вопрос.  Если  есть
возможность, я про это тоже спрашиваю. Можно мне это знание тоже получить?

Ирина: (МидгасКаус) Да, конечно, Вам это знание можно получить. У нас оно
основывается  на  образности  мышления.  Мы  считаем,  что  любое  произведение
искусства  (в  данном  случае  это  песня)  тоже  содержит  образы.  И  для  того,  чтобы
понимать,  какие  образы  поведут  к  Свету,  нужно  обладать  знаниями  о  науке
образности. Я у Ирины спрашивал, преподают ли у вас в школах науку образности?

Алла: У нас этого нет. Это тоже те знания, которые можно получить у вас, и
тоже их использовать для того, чтобы поднимать вибрации.

Ирина: Я ему сказала, что у нас это преподают частично. Потому что на уроках
литературы мы все-таки пишем сочинения, описывая разные образы.

Алла: Мы литературных героев, их характеры описываем. У нас это не совсем
про образы, а именно про героев. Но частично, конечно, что-то можно сказать. Но не
до такой степени, как у них, как я понимаю.

Ирина: (МидгасКаус) Если вы слушаете песню, я же знаю, что у вас есть урок
музыки.



Алла: Да, конечно. В школе есть.
Ирина: (МидгасКаус)  Например,  дети  прослушали  какую-то  песню.  Именно

песню,  не  просто  музыку.  Песню  на  понятном  им  языке.   Вот  они  прослушали  в
исполнении какого-то певца. Потом учительница у них спрашивает о том, какой образ
эта песня несет?

Алла: Нет. В школе на уроке музыки мы просто поем. То есть мы приходим,
нам дают тексты, и мы просто поем. Все. Мы не обсуждаем это.

Ирина: (МидгасКаус) Я удивлялся, когда Ирина говорила, что вы не изучаете
это.  А  как  вы  тогда  можете  понимать  художественные,  а  тем  более  религиозные
произведения? Они же насыщены образами.

Алла:  Конечно. Это сложно. У нас, у психологов, были занятия в Эрмитаже,
где нам объясняли образы, заложенные в тех или иных картинах. А нас этому не учили.

Ирина: (МидгасКаус)  У  наших детей  есть  предмет  «наука  образности».  Вы
думаете, он вам необходим?

Алла: Я думаю, нам много чего необходимо.
Ирина: (МидгасКаус)  Сфера  образования  построена  таким  образом.  Мы  в

школах  даем  понимание  жизни  в  нашем  обществе,  в  том  числе  семейной  жизни,
Духовной жизни.

Алла: У нас начали вести какое-то семьеведение. Но то, как преподают, это не
совсем гармонично. Дети, скорее, стесняются. Надо учителей давать, которые хорошо
контактировали бы с детьми. Слишком много чего не выполняется.  

Ирина: (МидгасКаус)  У нас  в  школах  есть,  например,  предмет  «психология
Духа». Поэтому описаны структуры Духа, как возникают эмоции, как с ними работать,
какие чувства они отражают.

Алла: Понятно, что у нас ничего такого нет. У нас материализм. И даже если у
нас  есть  религиоведение,  то  сейчас  оно  внедряется  как  достаточно  чужеродное.
Потому что после стольких лет атеизма очень сложно все, дети скорее воспринимают,
как историю.

Ирина: (МидгасКаус) Мы считаем основополагающим предметом психологию
Духа, потому что без этого предмета человек не сможет найти себя в нашем обществе.

Алла:  Да.  Но чтобы это преподавать,  сначала нужно общество подготовить.
Наше  общество  еще  к  этому  не  готово.  Кому  ни  скажи  про  контактерство,  они
начинают все говорить «что это?», «ты про что?». Общество не готово, потому что
материализм слишком укоренился.

Ирина: (МидгасКаус)  У  нас  есть  психология  Духа.  Потом  есть  отдельно
психология  семейных  отношений.  Туда  входят  психология  матери  и  ребенка  и
психология  мужчины  и  женщины.  Например,  у  нас  ребенка  в  школе  учат,  как
взаимодействовать  с  родителями,  как  не  вступать  с  ними  в  конфликты,  как
преодолевать кризисы возраста. У вас есть этот предмет?

Алла: У нас нет такого предмета. У нас сейчас в школе есть психологи, если
хороший психолог  (у меня  есть  хорошая  знакомая,  которая  тренинги  у  подростков
проводит), она их учит работать с собой, с родителями, учит гармонизироваться,  не
конфликтовать.  Но она хороший психолог. Когда я в школе училась,  у нас не было
психологов. Это шаг вперед.

Ирина: (МидгасКаус) А у нас это обязательный предмет.
У них там еще есть изучение Духовного мира,  плазмоидных цивилизаций,  в

Астрал выходят.
Алла: Нам  тоже  хорошо  бы.  Только  им  проще.  У  них  же  больше  Духа

воплощено.  Мне  кажется  им  проще  выходить.  У  нас  сложнее  это  все.  Спасибо
большое! Мне было очень интересно!



Ирина: (МидгасКаус) Алла, чтобы Вам изучить этот предмет (как влияет песня
на людей) Вам необходимо изучить образность мышления. Например, возьмите какую-
нибудь  русскую  народную  сказку:  «Колобок»,  «Гуси-лебеди»,  еще  какую-либо.
Расшифруйте эти образы, которые вкладывали предки.

Алла: У меня есть такие расшифровки.  Это надо проверять,  правильно ли я
расшифровала. Когда человек учится, учитель в диалоге говорит, так он идет или нет.
Я, например, занималась.

Ирина: (МидгасКаус)  Я через  Ирину передавал  одному из  администраторов
проекта  знание  о  том,  как,  во-первых,  устроено  мышление  человека.  Что  такое
воображение, откуда оно берет эти образы, для чего они нужны, как этими образами
строится реальность. Это называется знания образности. Если Вы хотите заниматься
таким образом, нужно попросить Ирину, чтобы она тоже была посредником.

Алла: Дальше  посмотрим,  да.  Конечно,  я  хочу  овладеть  этим.  Я  этим
занималась. Я делала это в колонии для преступников. Проводила занятия с ребятами,
которые за правонарушения сидели, мы с ними так разбирали фильмы. Мы смотрели,
какие образы заложены. Я фильмы им подбирала, которые помогали бы им осознать.

Ирина: (МидгасКаус) Алла, а может ты на Эслере воплощалась?  
Алла: Не  знаю,  может  и  воплощалась.  Это  же  надо  спросить.  Высшее  Я

молчит. Не говорит, где было воплощение. А так, кто знает, может быть. Спасибо! Не
буду задерживать. Всего хорошего! До встречи!

Ирина: Спасибо, дорогие друзья! До новых встреч!
 


